
 

 

En el Coloquio IDEA 2024, se llevó a cabo un panel con destacados empresarios que 

invierten en Argentina, moderado por Verónica Cheja, cofundadora y presidenta de 

Urban Grupo de Comunicación. Los panelistas incluyeron a Luis Perez Companc, 

presidente de Molinos, Molinos Agro y Pecom; Ignacio Bartolomé, CEO de GDM; y 

Hernán Kazah, Managing Partner de Kaszek, quien participó virtualmente. 

 

Verónica Cheja abrió el panel destacando la importancia de la comunicación en el 

crecimiento de los países y el fortalecimiento de las democracias. Subrayó que la 

comunicación no solo es un medio de información, sino también un motor que impulsa 

la competitividad, facilita la colaboración, fomenta la innovación, resuelve conflictos, 

fortalece las relaciones humanas y genera confianza. 

 

Luis Perez Companc compartió su experiencia al frente de tres compañías en sectores 

estratégicos para Argentina: agrobusiness, alimentos y energía. Explicó que, a pesar de 

los desafíos, su grupo sigue invirtiendo en Argentina debido al talento y compromiso de 

su equipo. Subrayó la importancia de la educación y la capacitación a través de su 

fundación, que trabaja con escuelas rurales y directivos escolares. También mencionó la 

reciente adquisición de campos petroleros y el enfoque en aplicar nuevas tecnologías 

para mejorar la eficiencia en la extracción de petróleo. 

 

Hernán Kazah, desde su perspectiva en Kaszek, el fondo de venture capital más grande 

de Latinoamérica, destacó el talento argentino en el sector tecnológico. Sin embargo, 

señaló que Argentina ha perdido su posición de liderazgo en el ecosistema emprendedor 

de la región debido a la inestabilidad económica y política. Subrayó la necesidad de 

estabilidad y continuidad para que los emprendedores puedan innovar y competir a 

nivel global. Kazah mencionó que, aunque Argentina tiene un buen talento, la falta de 

previsibilidad y las constantes trabas regulatorias dificultan el desarrollo del sector 

tecnológico. 

 

Ignacio Bartolomé, CEO de GDM, habló sobre el respeto a la propiedad intelectual en 

Argentina, destacando que el país tiene uno de los niveles más bajos de respeto a la 

propiedad intelectual en comparación con otros países donde operan. Explicó cómo su 

empresa ha desarrollado un sistema privado para asegurar el pago por el uso de sus 

variedades genéticas, lo que ha permitido aumentar la inversión en Argentina. 
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Bartolomé también enfatizó la importancia de mejorar la infraestructura para reducir 

costos y desarrollar el interior del país. 

 

En cuanto a las oportunidades de inversión en Argentina, los panelistas coincidieron en 

que el país tiene un gran potencial debido a su talento humano y recursos naturales. Sin 

embargo, subrayaron la necesidad de estabilidad y previsibilidad para atraer más 

inversiones y fomentar el desarrollo económico. 

 

Finalmente, los panelistas discutieron sobre la importancia de la confianza y la 

previsibilidad a largo plazo. Ignacio Bartolomé mencionó la necesidad de mejorar la 

infraestructura y dar el ejemplo a través de acciones concretas. Luis Perez Companc 

enfatizó la importancia de hacer las cosas bien y mejorar continuamente dentro de las 

empresas para que esto tenga un efecto positivo en el país. Hernán Kazah concluyó 

destacando la necesidad de estabilidad y continuidad para que los empresarios puedan 

enfocarse en sus negocios y crear valor. 

 

En resumen, el panel resaltó la importancia del talento humano, la necesidad de 

estabilidad y previsibilidad, y el papel crucial de la comunicación y la educación en el 

desarrollo económico y social de Argentina. 
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